

## Niemand soll sterben

Events in der Zwiebelturmkirche

**SPROCKHÖVEL.** Für die Aufnahme Geflüchteter vor allem aus dem Mittelmeer setzen sich das Café MIT-einander, die Evangelische Kirchengemeinde Bredenscheid-Sprockhövel und die Flüchtlingshilfe Sprockhövel mit einem Veranstaltungswochenende am Samstag und Sonntag, 4. und 5. Dezember, ein.

Kunstaktionen, eine Ausstellung und Gottesdienste vor und in der Niedersprockhöveler Zwiebelturmkirche sollen auf das Schicksal der bedrohten Menschen aufmerksam machen. Zum Programm gehören unter anderem die Videopräsentation „Lass sie rein“ von Stopok und eine Mitmachaktion „Schiffe falten“.